50 Años de Física en Granada

I

De Física en Granada fue año cero, justo el setenta y tres del siglo veinte. Con empeño y tesón, ¡esfuerzo ingente!, la Ciencia inicia aquí nuevo sendero.

Tres meses de propina lo primero, pues sufrimos programa diferente: "calendario juliano" de repente y el comienzo del curso fue en enero.

"Buey de agua" es el signo y nos advierte, (a quien quiera creer augurio chino), que el nacido es tenaz, creativo y fuerte.

Desde entonces "andar hace el camino", como dijo el poeta. Más que suerte, configura el trabajo su destino.

H

Cincuenta años ya van de andadura, con renombre y con crédito impoluto. Hace tiempo que viene dando fruto, tiempo ha que la fruta está madura.

¡Cumpleaños Feliz! ¡Suerte y Ventura! Medio siglo no es mucho en absoluto, porque a escala estelar no es ni un minuto y en prestigio ya brilla a gran altura.

Cinco décadas solo de existencia, pero forma ya parte de la historia. Que lo está haciendo bien es evidencia.

Evocamos aquí feliz memoria de un pilar del Saber y de la Ciencia, que en Granada inició su trayectoria

Benito Vinuesa Guerrero